



Pièces	10 Pièces
Superficie	307 m²
Référence	233
Prix	1 385 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

Superbe propriété à Saint-Paul-de-Vence Situation et cadre exceptionnel : Cette propriété prestigieuse est idéalement située dans le célèbre village de Saint-Paul-de-Vence, nichée sur un terrain plat de 3 700 m², parfaitement exposé. L'environnement est calme, résidentiel, et très recherché, offrant un cadre de vie d'exception. Description du bien : • Surface habitable : 307 m². • Disposition intérieure : • 5 chambres principales, idéales pour une grande famille. • 3 salles de bain (à rénover). • 5 WC répartis stratégiquement dans la maison pour plus de confort. • Un salon très spacieux et ...

For Sale: Prestigious Property in Saint-Paul-de-Vence – €1.385.000 Located in the renowned village of Saint-Paul-de-Vence, this exceptional property sits on a flat 3,700 m² plot, offering a unique lifestyle in a calm, residential, and highly sought-after environment. Main Features: • Living space: 307 m² • Rooms: • 5 spacious bedrooms, ideal for a large family. • 3 bathrooms (in need of renovation). • 5 strategically placed WCs (also to be renovated). • Living areas: • A bright, expansive living room with impressive high ceilings and an elegant fireplace. • A functional kitchen that could be ...

RE/MAX SUNSET

1300, route des Crêtes - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

